



# Irán logra traspasar cúpula de hierro de Israel con tres oleadas de misiles

**ESCALADA.** Ataques fueron en respuesta a bombardeo israelí con aviones sobre instalaciones nucleares y militares iraníes, incursión calificada como exitosa por el primer ministro Benjamin Netanyahu. En Teherán hubo casi 80 muertos y en Tel Aviv, decenas de heridos.

Agencias

Irán lanzó anoche una tercera oleada de misiles contra Israel que hicieron saltar las alarmas en amplias zonas del país y se vieron en el cielo de Jerusalén, donde se escucharon explosiones, sin que al cierre de esta edición se supiera oficialmente de interceptaciones, heridos o de víctimas fatales.

La segunda jornada de intercambio de misiles, la peor escalada militar entre ambos países en las últimas décadas, comenzó en Irán pasada la 01:00 de la madrugada de este sábado cuando el Ejército israelí informó, a través de un comunicado, que se habían activados las alarmas antiaéreas “tras la identificación de misiles procedentes de Irán hacia el Estado de Israel”. “Las Fuerzas de Defensa de Israel están operando para interceptar y atacar donde sea necesario para eliminar la amenaza”, indicaron.

## ORIGEN DE LA ESCALADA

Los ataques se verificaron luego de que Israel lanzara un bombardeo a instalaciones nucleares y militares iraníes. “Anticipamos que estaremos expuestos a varias olas de ataques iraníes”, adelantó en un video el primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, donde también reveló que la orden de atacar el programa nuclear la dio en noviembre de 2024, y que el plan inicial era realizar los bombardeos a fines de abril, aunque tuvo que posponerse.



VARIOS DE LOS MISILES IRANÍES LOGRARON TRASPASAR EL ESCUDO AÉREO DE ISRAEL Y CAYERON SOBRE TEL AVIV, DEJANDO AL MENOS 34 HERIDOS.



ISRAEL CALIFICÓ COMO EXITOSA LA INCURSIÓN SOBRE IRÁN.

En ese contexto, este primer ataque fue calificado como “exitoso” por parte del primer ministro, ya que afectó a “altos mandos”, infraestructuras y “científicos de alto rango” de su programa nuclear, pero advirtió de que “no hay guerras gratis”.

Los bombardeos israelíes golpearon varios puntos del país persa, entre ellos la capital Teherán y una planta nuclear en Natanz, y han dejado varias víctimas fatales. Al respecto, el ministro de Relaciones Exteriores iraní, Abás Araqchí defendió el

“derecho legítimo” que tiene su país a responder a los bombardeos masivos que lanzó Israel, los que calificó como una “declaración de guerra” y que se cobraron la vida del comandante en jefe de la Guardia Revolucionaria, el general Hossein Salami.

En tanto, el nuevo líder, el general Mohammad Pakpur, afirmó que “en represalia por la sangre de nuestros comandantes, científicos y ciudadanos caídos, pronto se abrirán las puertas del infierno sobre este régimen asesino de niños”.

## AVIONES DERRIBADOS

Según los primeros datos proporcionados por Irán, en los ataques israelíes murieron unas 78 personas y más de 320 resultaron heridas. Además, informaron que las Fuerzas Armadas habrían derribado dos aviones de combate israelí, capturando con vida a la piloto de una de las aeronaves.

En tanto, al menos 34 personas resultaron heridas, dos de ellas en estado crítico, en el ataque de Irán contra Israel y estaban siendo tratadas en diferentes hospitales de Tel Aviv, mientras los bomberos trabaja-

## Trump: “Irán debe llegar a acuerdo”

Donald Trump advirtió que “Irán debe llegar a un acuerdo antes de que no quede nada”, afirmó tras los ataques de ayer y recordó que durante su mandato ofreció en repetidas ocasiones a Irán la posibilidad de alcanzar un acuerdo para frenar el enriquecimiento de uranio, pero que las autoridades iraníes no lograron concretarlo. “Les dije que sería mucho peor de lo que sabían, anticipaban o les habían dicho: que Estados Unidos fabrica el mejor y más letal equipo militar del mundo, con diferencia, y que Israel tiene mucho, y mucho más por venir, y que sabe cómo usarlo”.

ban para rescatar a las personas atrapadas en un edificio que sufrió daños.

El ataque iraní logró colapsar el sistema de defensa israelí llamado cúpula de hierro, por donde traspasaron al menos siete misiles. La caída de dos de ellos en Tel Aviv fue transmitida en directo al mundo.

## APOYO DE EE.UU.

En tanto, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, habló con Netanyahu tras los ataques, sin que se conocieran detalles al respecto.

Mientras, Irán acusó a Estados Unidos de ser cómplice de los ataques que Israel ha lanzado en Irán, según su embajador ante la ONU, Amir Saied Jalil Irvani. “La complicidad de Estados Unidos en este ataque terrorista está fuera de toda duda (...) No olvidaremos que nuestra gente perdió la vida como resultado de un ataque israelí con armas estadounidenses”, señaló Irvani ante el Consejo de Seguridad en una sesión de emergencia convocada para tratar estos ataques.

Agregó que, “apoyar a Israel es apoyar los crímenes de guerra” y prometió una “respuesta firme, legítima y esencial para restaurar la disuasión, defender nuestra soberanía y respetar los principios de la legalidad internacional”.